



COMUNICADO DE PRENSA

Móstoles, 5 de abril.

La Universidad Rey Juan Carlos quiere transmitir a los medios de comunicación y a la sociedad en general que sigue trabajando intensamente para aclarar todo lo relativo al Máster Universitario en Derecho Público del Estado Autonómico. La Universidad está poniendo a disposición de la Inspección de Servicios todos los recursos humanos, materiales e informáticos necesarios para verificar los procedimientos documentales y telemáticos relacionados con el caso. La URJC tiene el compromiso de llegar hasta las últimas consecuencias, pero también la obligación de transmitir a la sociedad que no puede ni debe hacer declaraciones al respecto, hasta que la investigación interna termine y tenga en su poder todas las pruebas que avalen las conclusiones de la misma.